
No.598
vol.54-5
2014

M o n t h l y   B u l l e t i n

Lions Club

E-mail    ehime.ni- l ions@nifty.com URL   http://homepage3.nifty.com/ni- l ions

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　    ユアーズ　　　　　　TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ

１１

   「トラック一台分の薬より一台の自転車」という格言がドイ
ツにはある。と自転車関係の本で知りました。要は健康の為
には薬に頼るより体を動かせということで、「自転車」は例え
であると思いますが私はこの格言が凄く好きで自転車にこだ
わり始めたきっかけでもあります。
　有酸素運動はストレス解消にも有効なうえに脂肪を燃焼さ
せるのに必要不可欠な運動ですが自転車はこの有酸素運動に
一番最適な運動が出来るのです。
　有酸素運動で一番代表的なのはランニングですが慣れた人で
も走り続けて一時間が限界でしょう。おまけに体重が足に負担
をかけるので膝間接にも良いとは思えません。
ところが自転車は体重を車体が支えているので足はペダルを回
す負荷があるだけでしかもランニングより運動強度が低いので
長時間乗り続ける事が出来る。つまり有酸素運動が長時間出来
て関節等への負担が低いという素晴らしい乗り物なのです。

　健康の為というだけでは無く例えば車や電車でしか行った
ことの無いところへ自転車で自力だけで来れた。という満足
感を味わうのを繰り返しているうちに一日の走行距離がどん
どん伸びて１００ｋｍや２００ｋｍは容易に移動出来る自転
車というのは実は凄い乗り物だと気づくのです。体は疲労
しますが味わう幸福感は素晴らしいです。
　写真は自転車仲間と来島海峡大橋を走行して大島へ渡る
ところである。この日は長距離を走って尾道を目指すのが
目的ではなく大島の亀老山とカレイ山の登りを楽しみ大島
をじっくり自転車で楽しむのが目的でした。勾配のきつい
坂道を仲間とヒーヒーいいながら登った二つの山から見た
瀬戸内の眺めは正しく絶景であった。
巨大な池の様な瀬戸内海に密集した小島の風景は本当に美
しいと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　                                                        福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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第２５回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト「第 1 席」

新居浜市立西中学校３年　井 下　真 理

新居浜市立西中学校教諭　津 村　律 子

　私は、この英語スピーチコンテストにあ
たるまでの過程、それを終えてという経
験の中で学んだことがたくさんありま
す。そのなかのいくつかを少し紹介し
たいと思います。
　まずは、英語圏の国と日本の表現の
仕方の違いです。日本人は話すときに
あまりジェスチャーを使わないので、
今までジェスチャーを使ったことがほと
んどありませんでした。
　だから、スピーチの練習で一番難しく、苦労
しました。恥ずかしがらずに思いっきりできる
ようになるまでにはとても時間がかかったし、
先生、ＡＬＴの先生に教えてもらうときも、一
番注意されたのがジェスチャーだと思います。
　それくらい、人に何かを伝えるということは
難しいことなんだということを学びました。
　次は、このスピーチコンテストを終えて、も
のすごく達成感が得られたことです。たぶん、
私が、先生が、本当に一生懸命になっていたか
らだと思います。夏休み前から文の作成に取り

　　掛かって、夏休み後半から覚え始めて、２
　　　学期に入って本格的な練習を始めて．．．
　　　　途中で面倒くさくなって、やめてや
　　　　ろうかと考えたこともありました。
　　　　でも、やめずにがんばったからこそ、
　　　　達成感が得られるのですね。
　　　　このことから、なにか一つのことを
　　　　最後までやり遂げるということの大
　　　変さ、難しさ、そしてやりきった時の
　　うれしさ、達成感。こんなにも多くのも
のが得られるということを実感しました。
　やりきって、最後は最高のかたちで終わるこ
とができて本当にうれしいです！
　ここには書ききれないのですが、ほかにも
たくさんのことを学び、実感しました。
　私はこれからも色々なことにチャレンジし
ていき、将来は国際的に活躍する人になるよ
う努力します。
　最後に、指導してくださった先生、応援し
てくれた家族、友達、後輩。本当にありがと
うございました！

出会いと協力に感謝

英語スピーチコンテストを終えて

　新居浜市中学生英語スピーチコンテストが今
年で、２５回目を迎えたことを知り、時の流れ
を改めて感じている。２５年前も練習時間確保
にとても苦労したものだ。そして現在、生徒た
ちも教師も、やるべきことがさらに増え、多忙
を極める毎日である。このような状況の中で、
英語でのスピーチに挑戦し、堂々と発表する姿
を見ることができることは、一人の英語教師と
して幸せだと言える。
　今年も夏休み前から準備を始め、スピーチを
する生徒と一緒に過ごす時間が増えた。練習の
回を重ねるたびに上達する生徒の成長ぶりに感
心すると同時に ALT のマイケル先生の協力の
大きさを思う。７月下旬に初めてお会いしてか
ら９月までの丁寧なアドバイスは、いつも私た
ちを勇気づけてくれた。穏やかで誠実な ALT
との出会い、聴衆生徒たちの「応援したい」と
いう気持ちが今回の賞をいただく原動力になっ
たのだと思う。

　次に、英語スピーチコンテストと本校出身の
弁護士、高橋さんの講演を聴いての感想の一部
を紹介したい。「同級生の頑張りに感心したこ
と」、「他校生のスピーチの内容に触発され、国
際交流におけるホームステイに向けての目標が
明確になり、NHK の基礎英語を聴き始めたこ
と」「自分も英語をさらに学習して英語でのス
ピーチができるようになりたいこと」「英語で
スピーチをする先輩のかっこ良さにあこがれを
抱いたこと」「英語は大切なコミュニケーショ
ンの手段の一つであること実感したこと」「来
年もぜひ英語スピーチコンテストを聴きに行き
たいこと」「今まで固いイメージだと思ってい
た弁護士に対する見方が全く変わったこと」「質
問にやさしく答えてくれてうれしかったこと」
「自分がめざす職業に向けての夢を大切に一歩
一歩進んでいきたいこと」などである。　
　生徒たちにこのような向上心を高める機会を
与えるために、いろいろな立場で支援していた
だいた方々に心から感謝する次第である。
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　    　　　　　　　 　平成２６年１０月８日水
　　　　　　　　　　曜日に毎年恒例で大変重
　　　　　　　　　　要な「世界ライオンズデ
　　　　　　　　　　ー」が開催されました。
　　　　　　　　　　　今年度は新居浜中央ラ
　　　　　　　　　　イオンズクラブが主催で
　　　　　　　　　　新居浜中央公園清掃から
　　　　　　　　　　始まりますので、前日の
７日に環境保全委員会の皆さんと清掃道具を倉
庫より運び出して車に積み込み準備をしまし
た。ライオンズ旗や当日皆さんにお渡しする会
報誌等の資料も忘れないように準備物には気を
つけました。
　清掃は早朝６時から始まりますので会長の私
が遅れる訳にはいきません。そのプレッシャー
からでしょう、夜もなかなか寝付けずその割り
に朝は 4 時頃から目覚めてしまいました。５時
過ぎには現地に到着。新居浜中央ライオンズク
ラブの方が既に準備を始めておられました。ご
苦労様です。責任感の強い古川幹事や環境保全

生 き が い
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会　長   福 山　宏

ありがとうハガキ

　夏休み前に角野小学校の生徒さんと先生にお
渡ししたありがとう葉書。
　生徒さんから先生に出された葉書を各クラス
より一枚づつ担任の先生に選んでいただき提出
していただきました。
　小学生らしい純粋な気持ちで夏休みの楽し
かった出来事を先生に嬉しそうに一生懸命に伝
えようとしている気持ちが良くわかります。
　私も小学生の頃の夏休みはなにもかも輝いて
見えていた。あの頃の風景を思いだして暖かい
気持ちになってきます。

会　長   福 山　宏

世界ライオンズ・デー１０月第一例会（１Ｚ早朝合同例会）
2014年１０月８日（水）　新居浜中央公園

委員長の村上順一郎さんもえらく早く現地に来
ていただいていました。有難いことです。
　そして皆で公園のごみ拾いをして清掃作業。
次にラジオ体操をして１Ｚの４クラブ合同例会
です。１ＺＣ挨拶。新居浜中央ライオンズクラ
ブ会長の挨拶より始まり最後は私のライオンズ
ローアで終了です。
　後はそれぞれのクラブで審議事項、幹事報告、
委員会報告を済ませて解散。１０月第一例会、
世界ライオンズデー無事に終了しました。
　早朝にも関わらず多数、ご参加いただきまし
て有難うございました。
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会　長   福 山　宏

平成２６年度 えひめ学園秋季運動会に参加して

　平成２６年１０月１０日金曜日
にえひめ学園運動会秋季運動会
が開催され参加してきました。
　生徒数が少ないので大人も参
加する機会があるため要請があ
ればいつでもどんな競技でも出
場が出来るように運動着で参加

しました。朝、英語スピーチコンテストで大変
お世話になった稲見校長先生と来賓席で会い、
「良いご報告があります。」と松山で行われた県
中学生英語弁論大会で新居浜の中学校の活躍し
た嬉しい結果を報告いただきました。
この先生は本当にいつも一生懸命な方だと感心
しました。
　まずは開会式で赤組の列に並ばせていただき
入場行進。この雰囲気、懐かしい。と少年の頃
の運動会を思い出しておりました。そして園長
先生からの挨拶。いじめについて厳しく語って
居られました。
　競技は二人三脚リレー、玉入れ、うばいタイ
ヤ、綱引き等を大人も交えて熱い戦いを繰り広

げ、船木保育園の幼児の可愛らしいお遊戯で場
を和ませていました。
　そしてえひめ学園名物といっても過言ではな
い和太鼓、先生と生徒が一糸乱れず演奏をして
壮観でした。どれだけ練習しているんだろうと
思うほど素晴らしい演奏でした。
　来る度に、この学校の先生は一生懸命愛情を
生徒に注いでいると感じます。
　以前、教育方針説明会に参加させていただい
た際に先生に新しくなった綺麗な校舎を案内し
ていただきながら聞いた話しですが「悪い事を
した生徒にこんな良い部屋を与えては罰になら
ないのではないか。」と意見された事があるの
だが、先生は「この子達はこれまでこんな綺麗
な部屋を与えられた事が無いのです。せめて此
処に居る間だけでも綺麗な部屋に住ませてあげ
たいんです。」と答えたらしいです。
　私はこの話を聞いた時にちょっと涙が出そう
になりました。そんな事を思い出しながら運動
会を最後まで見学して日焼けでひりひりする頬
をなでながら帰宅しました。

2014年１０月１０日（金）　えひめ学園グランド

会　長   福 山　宏

邑智大和ライオンズクラブ例会訪問記

　数ヶ月前、川嶋理之計画財務委員会理事より
「島根県の邑智大和ライオンズクラブに一緒に行
ってみないか。」とお誘いがありました。
　川嶋ライ

オンのモーターサイクル仲間の知人が島根
県の邑智大和ライオンズクラブに所属されて居
るのでその方を訪ねてクラブ訪問をしてみようとい
うことだ。
　日程が１０月１６日から１０月１７日で新居浜
祭りの時期ではあったが私は仕事が休みでは無
いし、相手のライオンズクラブにもご迷惑でわ
ないか、と少し迷いましたが「たまには仕事休
んで旅も良いかな。」と行く決心をしました。私
もモーターサイクルが好きなのでツーリングも
兼ねて川嶋ライ

オンとモーターサイクルで出掛ける事

2014年１０月１６日（木）～１７日（金）

となりました。
　１０月１６日の早朝５時頃に愛車と共に自宅を
出発、しまなみ海道の瀬戸田ＳＡにて川嶋ライ

オンと
合流した。川嶋ライ

オンの先導で出雲大社や日御碕灯

おおちだいわ
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例  会  報  告

第 129７回 １０月第 1 例会
＜世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会＞

1Z合同例会
●開会ゴング　新居浜別子 LC会長　L井上　猛
●新居浜中央 LC会長挨拶　L秋山克幸　
●2R－1ZC挨拶　L畑嶋理久次
●2R－YCE･国際関係委員挨拶　L山田　強
●閉会ゴング　新居浜ひうち LC会長　L秋山義則
新居浜 LC10月第1例会
●新居浜 LC会長挨拶　L福山　宏
　　おはようございます。
　早朝からの出席ありがとうございます。
　よろしくお願いします。

●審議事項
　１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について　44,000 円
　　　　１１月２３日（日）　西条市総合体育館
　２．事務局員傷害保険継続について　　　　16,180 円
　　　　（H26.10 .24 ～ H27.10 .24）
　３．えひめ学園秋季運動会お祝いについて   10 ,000 円

●報告事項
　１．退会者について　塩見典世さん

１０月８日（水）６:００～　新居浜中央公園
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　２．１０月第一例会世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会
　　   １０月８日（水）（雨天決行）
　　　　・６：００～６：２５　新居浜中央公園清掃
　　　　・６：２５～６：３０　ラジオ体操
　　　　・６：３０～７：００　合同例会
　３．えひめ学園秋季運動会　
　　　１０月１０日（金）１０：００～　出席者 福山宏会長 
　４．第２期会費の引落し　１０月１５日（火）43,000 円
●会長承認
　すべての議案（３号）承認されました
●出席報告　土岐計一委員長
　会員 52 名　出席 43 名　欠席 9 名　出席率 82.7％
●テールツイスター・ターム　塩見秀晴T･T
　ドネーション　　　　56,000 円
●ライオンズ・ローア　L福山　宏

台、三瓶山等を観光をした後、訪問先の邑智大
和ライオンズクラブさんが予約してくれたロッ
ジにチェックインしてスーツに着替え、身支度
を整えた。川嶋ライ

オンの知人である中村ライ
オンがわざわ

ざ車で迎えに来てくれました。18 : 3 0 に例会会
場に到着し、早速、上原会長とクラブの皆さん
に丁重にご挨拶をさせていただき皆さんとお弁
当で食事をしながら雑談。食事後に例会が開始
されました。
　邑智大和ライオンズクラブは現在の会員数が
１７名で昔は最大４０名の頃もあったとの事。
　人口の少ない町の為、徐々に会員が減ってい
った様です。会員数が少ない為、上原会長は会
長経験二回目でした。
　意見交換の時間がありお互いのクラブについ
て話をしました。新居浜ライオンズクラブの会
員数と出席率の高さに驚かれておられました。
　私も少人数ながら色んなアクティビティーを
されている事や当日、平和ポスターの投票もさ
れていたのですが２１枚も集めているのに感心
しました。また会員の奥様への誕生日にお花を
プレゼントされておられ、これが素晴らしいと
思いました。
　例会後、皆さんと共にスナックに連れて行っ
ていただき大変、歓待して頂きました。「ゾーン

外から初めてお客様が、それも遠方から来てく
れた。」と嬉しいお言葉をかけていただき心地の
良い時間でした。

＜訪問先＞
３３６－Ｄ地区３Ｒ－１Ｚ
邑智大和（おおちだいわ）ライオンズクラブ　
　　島根県邑智郡美郷町粕淵 400-7
　　結成年月日１９９４年２月２７日
　　例会会場　美郷町商工会館内
（主な事業）献血・献眼・平和ポスター・江の川
釣り大会・　河川清掃・少年野球大会・福祉施
設とのそばうち交流会・　カヌー競技場周辺草
刈奉仕活動 等
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理事・委員長会報告
１０月６日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

１１月誕生日

塩見 秀晴、真木 泰彦

１１月結婚記念日

村上 博昭、村上 順一郎、近藤 盛文
永易 明洋、伊藤 龍一
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第 12９８回 １０月第 2 例会
　　　　＜ 家 族 会 ＞

●会長挨拶　福山　宏会長
　　みなさんこんにちは。
１０月１０日（金）えひめ学園の運動会に参加して来ました。
稲見校長先生とお会いし嬉しい報告を頂きました。
１０月５日（日）松山市で開催された全日本中学校英語弁
論大会愛媛県予選で２位、３位を新居浜市の中学校が取
り素晴らしい結果となりました。今後も新居浜市中学生
英語スピーチコンテストを是非続けて頂きたいとのお話
でした。
　１０月１６日（木）に邑智大和ＬＣ（島根県）に行って来
ました。会員１７名とアットホームなクラブで、ゾーン外
からのお客様が来たのは初めてと大変喜んで頂きました。
また新居浜ＬＣの会員数、出席率の高さには大変驚いていま
した。
本日は家族会を楽しみましょう。

●幹事報告
　報告事項
　１．えひめ学園秋季運動会　
　　　１０月１０日（金）10:00 ～ 出席者　福山宏会長
　２．邑智大和ＬＣ（島根県）例会訪問について
　　　１０月１６日　参加者　福山宏会長、L川嶋理之
　３．新居浜ひうちＬＣ事業活動（新居浜特別支援学校　
　　　図書寄贈事業）協力依頼について
　４．２０１４～２０１５年度夏期ＹＣＥ派遣生募集について
　　　派 遣 国：ヨーロッパ各国
　　　派遣日程：２０１５年７月～８月の３週間程度
　　　締　　切：１１月１４日
   　　　　　　　 詳細は事務局までお問合せ下さい。

●出席報告　土岐計一委員長
　会員 52 名　出席 48 名　欠席 4 名　出席率 92.3％

●テールツイスター・タイム　塩見秀晴T･T
　ドネーション　　　　92,000 円

●家族会　　

１０月2２日（水）12:15～　ユアーズ

１０月１４日(日)　新居浜ＣＣ　

４０

４９ ４３

４１

４４

６１

４２

５２

９２

 ８１

８６

  １１３

１２.９

２４.９

１７.６

１７.４

６７.１

６８.１

６８.４
山  口 　泰 ９５.６

村 上 博 昭

白 石 誠 一 

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (10月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２７
３０
２８
１３７

４７
１４６
２８
１０
２３１

234,446
105,060

0
0

339,526

８７．５
９０．８
９０．０
６９．０
８４．３

８８．５
１００．０
９６．７
７５．９
９０．３

名 ％ ％ Ｈ 円

篠笛演奏：阿部一成

●会長挨拶
朝晩めっきり寒くなりました。皆さん体調に気をつけて下さい。
　10 月 16 日山陰（島根県）のライオンズクラブに例会訪問を
致します。本日も宜しくお願い致します。

●審議事項
１．退会者について　塩見典世さん
２．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について　
　　44,000 円　１１月２３日（日）　西条市総合体育館
３．事務局員傷害保険継続について　
　　16,180 円　（H26.10.24 ～H27.10.24）
４．えひめ学園秋季運動会お祝いについて　10,000 円
●報告事項
１．１０月第一例会世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会
　１０月８日（水）（雨天決行）
　・6:00～ 6:25　新居浜中央公園清掃
　・6:25～ 6:30　ラジオ体操
　・6:30～ 7:00　合同例会
２．えひめ学園秋季運動会　
　１０月１０日（金）10:00 ～ 出席者　福山会長
３．第２期会費の引落し　１０月１５日（火）　43,000 円
●委員会報告
会員会則委員会　退会者について
計画財務委員会　家族会について
保健福祉委員会　第 2回献血・献眼登録について
環境保全委員会　第 2回愛リバー・愛ロード清掃について
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１０月 第 2 例会
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福山　　宏　早朝例会、多数の参加有難うございます。
真鍋　憲夫　世界ライオンズデーを祝して！久しぶりの
　　　　　　中央公園での開催、朝の空気が新鮮で気分
　　　　　　爽快なり。元気で頑張りましょう。ウイ・サー
　　　　　　ブ！
古川　貴章　早朝例会お疲れ様です。
岡田　賢治　4クラブ合同早朝例会、寒いです。
加藤　久博　早朝例会お疲れ様です。
塩見　秀晴　掃除しましたよ。
山下　邦俊　世界ライオンズデーを祝して
檜垣　孝志　来週から秋祭りですネ。今年は松江、出雲
　　　　　　大社他の家族旅行です。
妹尾　光章　早朝 4 クラブ合同例会に出席出来、未だ若
　　　　　　さを感じました。
・・・　世界ライオンズデーに参加して　・・・
石川　稔／大竹崇夫／石川敏則／後藤達也／鈴木雅志
・・・　早朝よりの清掃活動ご苦労様です　・・・
土岐敏勝／神野雄太／久保田繁拡／能瀬伸一／藤縄洲二
・・世界ライオンズデー 1Z早朝合同例会に参加して・・
佐伯澄男／有富正治／中村七和／永易明洋／宇賀　潔／
熊本賢二／近藤盛文／高橋在錫

福山　　宏　家族会楽しみましょう。
岡田　賢治　家族会の盛会を祝します。機会があれば息子
　　　　　　夫婦を連れてきます。
真鍋　憲夫　家族会を祝して！秋祭りは三日間秋晴れで良
　　　　　　かったです。
妹尾　光章　家族例会に家族の出席が出来ず申し訳ござい
　　　　　　ません。
白石　誠一　早退します。スミマセン。今月のゴルフコン
　　　　　　ペ優勝しました！
永易　明洋　楽しい家族会を計画して頂き有難うございま
　　　　　　した。計画財務委員会の皆様ご苦労様です。
古川　貴章　家族会、計画財務委員会さんお疲れ様です。
有富　正治　夜間例会に夫婦で参加しました。計画財務委
　　　　　　員会の皆様に感謝！
近藤　充徳　計画財務委員会の皆様お世話になりました。
石川　敏則　計画財務委員会の皆さん！家族会ご苦労さん
　　　　　　です。

神野　雄太　家族会、役員、計画財務委員会の皆様ご苦労
　　　　　　様です。
村上順一郎　計画財務委員会の皆さんお疲れ様でした。
能瀬　伸一　入会して初めての家族会です。この後が楽し
　　　　　　みです。これから先飲むことが多い時期にな
　　　　　　りますので、皆さんお体にはお気を付け下さ
　　　　　　い。
伊藤　嘉秀　家族会の設営有難うございました。
宇野　博文　今日は楽しみにしていた家族会です。計画財
　　　　　　務委員会の皆様ご苦労様でした。十分楽しみ
　　　　　　たいと思います。
檜垣　孝志　10 月のこの連休は出雲に家族旅行でした。
　　　　　　台風 19 号と競争して大変でした。
近藤　盛文　家族会、楽しく ! 委員会の皆様お世話様です。
伊藤　久門　家族共々宜しくお願い致します。
後藤　達也　先日のゴルフコンペはまたしても最下位でし
　　　　　　た。安定感抜群です。早く抜け出したいです。
　　　　　　狙っていた自転車、的中させて頂きました。
　　　　　　有難うございました。
佐伯　澄男　家族会開催、計画財務委員会の皆様ご苦労様
　　　　　　です。
伊藤　龍一　家族会開催を祝して！
高橋　　守　家族会を祝して。
高橋　在錫　家族会宜しく。
塩見　秀晴　家族会成功します様に。
鈴木　雅志　今日は家族会、思いっきり楽しみましょう。
　　　　　　計画財務委員会の皆様ご苦労様です。
加藤　久博　家族会に感謝して。
藤縄　洲二　計画財務委員会さんお世話になります。
久保田繁拡　計画財務委員会のメンバーの皆さんご苦労様
　　　　　　です。家族会楽しみにしてます。
村上　博昭　本日の家族会に乾杯！
田村　征夫　祭りが終わり今年も残り 2ヶ月余り、体調
　　　　　　に心がけ頑張りたいです。本日は家族会お世
　　　　　　話になります。結婚記念日は忘れていました。
　　　　　　すみません！
村上順一郎　家族会楽しかったです。自転車当たりました。
　　　　　　有難うございました。
大石　隆憲　自転車が当たりました。
・・家族会開催へ計画財務委員会の皆さんご苦労様・・
大竹崇夫／真木泰彦／山下邦俊／碓井良和／新田久司／
松浦一雄／宇賀　潔
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１１月第1例会（１２：１５～ユアーズ）

１１月第２例会（１８：００～ユアーズ）
（夜間例会）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

青少年委員会（１８：３０～事務局）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（２０：００～宮西小）環境保全委員会（１８：３０～事務局）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　（７：００～商工会館付近）

第２回献血・献眼登録
　　　（１０：００～イオンモール駐車場）

2R親善スポーツ大会（ソフトバレー）
　　　　　（８：５５～西条市総合体育館）

2Rリーダーシップ研修会
2R第 1回新会員オリエンテーション
（１３：４５～今治地域地場産業振興センター）⎩

⎧
⎨
|
|

くらげの会（１８：３０～常富寿司）

　新居浜秋祭りが終わると紅葉の季節にはいります。
今年の紅葉の見どころは全国的に約１週間ほど早いようです。
お祭りの時期の剣山 ( 標高１，９５５ｍ）周辺は既に落葉していて残念でした。
四国には、小豆島の寒霞渓、高知のべふ峡、中津渓谷、愛媛の面河渓谷、小田深山渓谷、等々紅葉の名所は沢山あります。
近場の新居浜の別子ラインも前記の名所に匹敵する年もありました。
さあ１２月初旬までの気候の良い時期に少し足を延ばしてみませんか　　　　　　　　　　　　　　宇野博文

編 集 後 記編 集 後 記
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